

Nr. 14 Wetten, dass.....

..... sich der eine oder andere erinnert, wenn er dieses Bild sieht?

Wetten mit TV-Qualität
Landjugend feierte

Mohrkirch
ami

Es ist Tradition, dass Mohrkirchs Landjugend einen Abend beim Dorffest „Mohrkirch feiert“ gestaltet. Das stets voll besetzte Festzelt zeigt, dass sie damit beim Publikum ankommt.

So auch in diesem Jahr, wo man man sich von Gottschalks „Wetten dass“ inspirieren ließ. In der Rolle des Showmasters Sönke Lausen, der von seiner Körpergröße her Thomas Gottschalk in nichts nachsteht. Allerdings ist der ZDF-Entertainer mit dem Mundwerk seinem Mohrkircher Ebenbild weit überlegen. An diesem Abend jedenfalls war Sönke in Mohrkirch der Größte.

Die Wetten hätten jede Fernsehendung bereichert. So zeigten 15 kleine und große, dicke und dünne „Lajus“, dass sie in einen Kleinwagen hineinpassen, und die Mohrkircher Feuerwehrmänner bewiesen, dass sie, den umgekehrten Weg nutzend, mit drei Mann durch ein B-Rohr über 30 Meter Entfernung eine Kerzenreihe ausblasen können. Die Mohrkircher Unternehmer waren im Stande, einen Gartentraktor, mit 30 Personen beladen, zu bewegen. Dass Negerkuss-Essen über eine vorgeschaltete Salto-Anlage ein Problem ist, haben auch schon andere leidvoll erfahren.

Kein „Wetten dass“ ohne Wettpaten. Da durfte der Kanzler nicht fehlen, auch nicht die legendäre „Frau Jaschke“, trefflich dargestellt von Stephan Clausen. Dass man die „Bro Sis“ von den Laju-Kids darstellen ließ, fand viel Anklang. Furios der Auftritt von Timo Clausen als Dieter Thomas Kühn. Wie er seine schlaksigen Beine werfen konnte, hätte das Original erblassen lassen. Ein Abend, der gefiel und der Landjugendgruppe Pluspunkte einbrachte.

Hier wird nicht Musik gemacht, sondern von Feuerwehrmännern ein Licht ausgeblasen.

*Flonstaber
Nachrichten 22.6.02*

Der Bericht spricht für sich. Die Feuerwehrwette soll sogar bei „Wetten, dass“ eingereicht worden sein, aber wenn, dann leider ohne Erfolg.